

Le collège de Péron devient... le collège Le Paruthiol

Proposé par la commune de Péron en référence au nom d'une pierre à cupules présente sur son territoire, le collège de Péron s'appellera désormais "collège Le Paruthiol".



Vers une extension du collège...

L'établissement a fait l'objet d'une construction neuve. Il a ouvert au public à la rentrée de septembre 2009. Conçu pour accueillir 24 divisions (600 élèves), le collège est aujourd'hui en sureffectif : cette année, il comptait 650 élèves et 700 sont attendus pour la rentrée prochaine. La croissance continue des effectifs, liée à une forte croissance démographique du territoire du Pays de Gex, la création d'une unité localisée pour l'inclusion scolaire (ULIS), et l'absence de rééquilibrage possible avec des collèges voisins, ont incité le Département de l'Ain à engager un projet d'extension du collège. Une étude de faisabilité vient d'être réalisée, basée sur l'augmentation de la capacité du collège de 24 à 30 divisions. Dans l'attente de cette extension, 3 salles de classe modulaires seront installées pendant l'été 2019.

CONTACT PRESSE

Conseil départemental de l'Ain - Direction de la communication
Céline Moyne-Bressand Tél. 04 74 22 98 33 celine.moyne-bressand@ain.fr



www.ain.fr